



## Primeras Planas

Abandonan aulas y toman casetas  
Corrupción y omisión en Texas hacen fluir el huachicol: EU  
Buque lanzó SOS antes del impacto  
Quiere China participar en Plan México y ofrece acatar el T-MEC  
OMS: por morir de hambre, 2 millones de palestinos en Gaza  
Se disparan 283% desapariciones en Sonora durante gestión de Durazo  
Descarta presunta lista negra de EU  
Fútbol y plomo  
¡La pieza que les faltaba!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Oficiales recorren Iztapalapa

Bajo la supervisión del titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, 122 oficiales de la Policía Metropolitana, un Rino y un helicóptero realizaron recorridos en colonias de la alcaldía Iztapalapa. Mientras que en la Venustiano Carranza catearon un domicilio donde vendían narcóticos. [El Heraldo de México](#)

### Alerta SSC sobre la Estafa del Buen Samaritano

La **Policía Cibernética de la SSC** advirtió de una nueva modalidad de estafa a automovilistas identificada como El Buen Samaritano, esta modalidad de fraude fue importada de Colombia. La víctima es dirigida a sitios web falsos que simulan ser portales oficiales de aseguradoras, los cuales están diseñados para robar datos bancarios y cometer fraudes adicionales. Por lo que la Unidad de la Policía Cibernética emitió recomendaciones preventivas como contactar directamente con la aseguradora para verificar si la oferta es legítima. [El Universal](#) [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

### Reciben curso en extracción vehicular

Un total de 36 elementos del **ERUM**, de las Secretarías de Seguridad y de Gestión Integral de Riesgos capitalinas, así como de la Marina y la Defensa, recibieron certificados e insignias tras culminar el curso Extracción Vehicular Operaciones, que impartió el pasado fin de semana Rhino Rescue Team. [Reforma](#) / [Metro](#)

### A rendir armas

Desde ayer y hasta el 30 de mayo, en Tlalpan arrancó la campaña de desarme voluntario. El módulo de canje se encuentra en la Parroquia de San Miguel Topilejo. La campaña es coordinada por Secretaría de Gobierno capitalina, en colaboración con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Secretaría de Defensa Nacional. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

### Concentran tres alcaldías el decomiso de fentanilo en CDMX

Entre 2018 y lo que va de este año, la Defensa y la Guardia Nacional han asegurado 66.77 kilogramos y mil pastillas de fentanilo en la Ciudad de México, concentrados en tres demarcaciones. El Universal ingresó diferentes solicitudes de transparencia a la FGJ y SSC -ambas de la Ciudad de México-, FGR, SSPC, así como la Sedena, y la GN para conocer los reportes sobre aseguramientos de esta droga en la capital y en el Estado de México, en un periodo de 2018 a lo que va de 2025. En el caso de la FGJ y la SSC, se les preguntó "el número de aseguramientos de fentanilo durante el periodo 2019-2024 y en qué demarcaciones se han realizado", pero negaron contar con registros. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



## **Autoridades federales y locales acuerdan frenar invasiones en Tlaltenco**

Autoridades de los gobiernos federal y local sostuvieron una reunión con más de 250 habitantes y ejidatarios de San Francisco Tlaltenco, en la alcaldía Tláhuac, donde acordaron frenar las invasiones en suelo de conservación atribuidas a grupos como el Frente Popular Francisco Villa. Se destacó la presencia permanente y alternada de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Guardia Nacional, así como una futura reunión con la Secretaría de Gobierno para reforzar operativos de vigilancia. [La Jornada](#)

## **Invasión y saturación**

De acuerdo con la **SSC**, desde el 15 de mayo, alrededor de 9 mil 500 integrantes de la CNTE abarrotaron la Plaza de la Constitución y calles aledañas con un enorme campamento para exigir mejores condiciones laborales, dificultando la circulación y el tránsito de la zona. Debido al plantón, la estación del Metro Zócalo ha permanecido cerrada, provocando que los usuarios de la Línea 2 tengan que bajarse en Allende o Pino Suárez y caminar durante varias cuadras hasta sus destinos. [24 Horas](#)

## **Termina una fiesta con un asesinato**

Con un operativo, **elementos de la SSC** detuvieron a una persona de la tercera edad por asesinar a su vecino en un departamento en la calle Ciprés, colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc. El presunto culpable fue encontrado aún portando el arma blanca con la que habría cometido el crimen. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

## **Detienen a 4 tras balacera en un corredor de frutas**

Se registró una balacera en el pasillo de frutas dentro de la CEDA, en la alcaldía Iztapalapa, donde un hombre resultó herido, por lo que fue trasladado por paramédicos a un hospital de la zona. Mientras cuatro personas fueron detenidas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** por su presunta participación en el ataque y por portar diversas drogas. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

## **Matan a franelero en pasillo de un mercado**

Un franelero de la tercera edad fue asesinado a golpes tras una riña dentro del mercado 10 de Mayo, en la colonia Tenochtitlan, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes, tras un operativo, lograron la detención del presunto responsable en calles aledañas. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

## **Caen 2 malillas con marihuana**

Un hombre fue baleado en la cabeza en plena calle de la colonia Jalapa El Grande, alcaldía Álvaro Obregón. La agresión, presuntamente cometida por un grupo de motociclistas armados, provocó una intensa movilización **policíaca** que derivó en la detención de dos jóvenes involucrados. Gracias a un cerco virtual del C2 Poniente, los agresores fueron localizados minutos después en calles cercanas, la **SSC** investiga si forman parte de una célula dedicada al narcomenudeo en la zona. [Basta](#)

## **Ligados a partidos y cercanos al poder impondrán disciplina en PJ**

Funcionarios públicos en funciones o que recientemente dejaron sus cargos, cercanos a gobernadores, a partidos políticos, e incluso un integrante del Comité de Evaluación del Poder Legislativo, forman parte de las listas de aspirantes a integrar los supertribunales de disciplina judicial, órganos de nueva creación con la reforma judicial. En la CDMX, de los 31 candidatos destacan Nahyeli Ortiz Quintero, quien es directora ejecutiva de la Unidad Especializada de Género en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Razón](#)

## **Realizan homenaje a bombero que murió en Cuajimalpa**

El Heroico Cuerpo de Bomberos realizó un homenaje al bombero segundo Juan Carlos González, tras su fallecimiento en el cumplimiento de su deber en la alcaldía Cuajimalpa. Se encendieron las sirenas de los camiones de Bomberos estacionados en la Estación Central ubicada sobre Eje 1 Circunvalación, en la alcaldía Venustiano Carranza. Se trata de un acto de respeto al elemento perdido, explicaban **policías de Tránsito** a los caminantes. [La Prensa](#)



## "Perdí todo, ya sólo me queda empezar de cero"

Un habitante de la colonia 20 de Noviembre, en la alcaldía Venustiano Carranza, quien perdió todo por el drenaje colapsado, comentó que las reparaciones llevarían hasta cuatro meses. Por otra parte, la lateral de Eduardo Molina a la altura de Electricistas y Talabareros cumplió nueve días cerrada debido a trabajos de reparación de la fuga del drenaje; sin embargo, ya no hay personal laborando. Una patrulla y una reja de la alcaldía Venustiano Carranza, **apoyados por policías**, continúan tapando el paso a vehículos. [El Universal](#)

## Retira GAM chelerías

En un operativo coordinado por la alcaldía Gustavo A. Madero, autoridades desmantelaron seis chelerías en el tianguis de San Felipe de Jesús y uno en La Raza, donde se vendían bebidas alcohólicas sin permisos. Los operativos fueron realizados por 20 elementos del área en vía pública y 20 elementos de la **Policía Auxiliar** de la demarcación. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

## Pide a la Federación enfrentar el crimen

Mauricio Tabe reconoce que hay un subejercicio en la contratación de Policía Auxiliar porque la corporación no envía a elementos. Durante su comparecencia, el funcionario expuso que es una realidad presente la disputa entre los cárteles de la droga, lo que provoca el incremento del número de homicidios en la capital del país, el alcalde aseveró que hay una mejor percepción vecinal de seguridad, en comparación con otras zonas de la ciudad y del país, gracias a la inversión que la alcaldía hace en programas como "Blindar Miguel Hidalgo". [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

## Detienen a organizador de fiesta clandestina con 800 asistentes en La Guerrero

Una fiesta clandestina con cerca de 800 asistentes, en su mayoría menores de edad, fue interrumpida el pasado viernes en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, dejando como saldo la intoxicación de cinco jóvenes y la detención de Antonio "N", presunto organizador del evento. De acuerdo con autoridades locales, la fiesta se realizaba en condiciones de alto riesgo tanto para los participantes como para los vecinos. Personal de Protección Civil y **elementos de la SSC** desplegaron un operativo de emergencia tras recibir reportes ciudadanos. [Contra Réplica](#)

## Reclaman poco gasto en vigilancia

Durante su comparecencia al Congreso local, la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, fue cuestionada por Royfid Torres, diputado de Movimiento Ciudadano, por el presupuesto que destina a la seguridad pública. "O pagamos patrullas o arreglamos el agua o bacheamos, ha sido un ejercicio del Gobierno donde decimos, siempre con menos hacemos más", respondió. Explicó que, ante la falta de recursos para contratar más **policías** y patrullas, han optado por enfocarse en la prevención del delito. [Excélsior](#)

## Madres buscadoras bloquean Tlalpan y acusan abandono de autoridades en el caso de Pamela Gallardo

Madres buscadoras, encabezadas por la mamá de Pamela Gallardo, joven desaparecida en noviembre del 2017, bloquearon calzada de Tlalpan como protesta, luego de que fueron plantadas por la Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas para la jornada de rastreo este lunes en la zona del Ajusco. De acuerdo con la madre de Pamela, estaba programada una jornada de búsqueda en la zona del Ajusco, sin embargo, autoridades capitalinas y federales cancelaron los trabajos. [La Prensa](#)

## Columna Saber Político: Movilidad del futuro, trámites del pasado: ¿el sistema está hecho para que falle? / Raúl Avilez Allende

¿Sabe usted cuántos automóviles con placas de la CDMX han "huido" a Morelos o el Estado de México en los últimos diez años? No hay cifra oficial. Pero rondan los dos millones. Urge una reingeniería administrativa. Urge que la Sedema, la Semovi, **la SSC** y Finanzas se sienten y acuerden el nuevo modelo de trámites vehiculares de la ciudad. [Contra Réplica](#)



## Policiaco

### Muere hombre baleado en MH

Un hombre fue asesinado de, al menos, 13 balazos mientras se encontraba al interior de una camioneta en calle Poniente 75-A, de la colonia América, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron al sitio y encontraron a una mujer con manchas de sangre e inconsciente, aunque no se ha confirmado si tenía relación directa con la víctima. No se reportaron detenidos. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### Muere hombre en una fonda

Un hombre perdió la vida tras un aparente infarto cuando se encontraba dentro de una fonda ubicada en Eje 1 Poniente, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso y resguardaron la zona en espera de peritos. [La Prensa](#)

### Aficionados le reclaman a arbitro y terminan baleados; uno muere

Un hombre murió tras ser baleado durante un juego de futbol rápido tras quejarse por un arbitraje en un deportivo de la alcaldía Iztapalapa. Horrorizados por la balacera, los demás jugadores intentaron ayudar a los lesionados y solicitaron apoyo de policías de la SSC. Autoridades ya investigan los hechos para dar con los responsables del asesinato. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### Pa' qué cobijas

El cuerpo encobijado y atado de un hombre fue hallado en una zona boscosa y rural de la alcaldía Milpa Alta. **Policías de la SSC** recibieron un llamado para que acudieran a la colonia Guadalupe, en donde habitantes se habían encontrado el cadáver. Al llegar al sitio, los policías confirmaron que se trataba del cuerpo de un hombre, el cual fue trasladado como desconocido al anfiteatro de la agencia ministerial, en donde se esperaba que fuera reconocido por su familia. [El Gráfico](#)

## Justicia

### Procesan a la verduga de abogada Oralía

Fátima Montserrat "N" fue vinculada a proceso oficialmente como autora intelectual del feminicidio de la abogada Oralía Pérez Garduño, asesinada con más de diez disparos mientras conducía por Viaducto Miguel Alemán en octubre de 2024. Según la FGJCDMX, el crimen fue ordenado por Fátima luego de que la jurista se negara a representar legalmente a su hijo, acusado de extorsión. [Basta](#)

### Columna Sacapuntas: Fortalecen coordinación

La titular de la fiscalía capitalina, Bertha Alcalde Luján, y su homólogo del estado de Chiapas, Jorge Llaven Abarca, se reunieron para compartir experiencias institucionales e intercambiar estrategias de sus respectivas gestiones. Buscan establecer nuevos canales de comunicación y trabajar de manera coordinada. [El Heraldo de México](#)



Imagen Destacada

# EL HERALDO DE MÉXICO

## OFICIALES RECORREN IZTAPALAPA

